

Comunidad raizal eligió sus representantes en Coralina

Escrito por Redacción

Jueves, 19 de Marzo de 2020 08:23 -



Los ciudadanos Calburn Pomare Powell con 1.084 votos y Neal Gómez Bent con 557, fueron los ganadores de la contienda electoral para elegir los representantes de la comunidad raizal ante el Consejo Directivo de la Corporación para el Desarrollo Sostenible de San Andrés, Providencia y Santa Catalina (Coralina).

La jornada electoral se cumplió en absoluta normalidad y en los próximos días se estarán posesionando para ocupar sus cargos como consejeros, cargo que ostentarán durante el período 2020-2023

La votación total de la jornada fue de 1.771 incluidos los votos nulos, los no marcados y los votos en blanco relacionados en el formulario E-24.

La jornada contó con el acompañamiento de la Policía Nacional, Defensoría del Pueblo, Registraduría Nacional del Estado Civil y la Procuraduría General de la Nación.